



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Ouverture - Bienveillance - Engagement

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Tout d'abord, permettez-moi de vous souhaiter une magnifique année 2023. Qu'elle soit remplie de découvertes, de projets personnels et professionnels, ainsi qu'une bonne santé !

L'équipe de la Rose-des-Vents est motivée par tous les projets-classe et école qui se dérouleront les prochaines semaines. Ainsi, soyez à l'affût des communications afin que votre enfant soit bien vêtu pour les activités hivernales proposées, à titre d'exemple.

D'ailleurs, votre enfant profite des joies de l'hiver, sur la cour d'école, avec la mise en place d'igloos sécuritaires. De plus, ils peuvent aussi pratiquer la glissade avec tapis, et autres jeux hivernaux. La tenue vestimentaire est donc de mise pour être au chaud. Je vous invite à passer aux objets perdus centralisés devant le service de garde, à l'accueil, si vous êtes à la recherche de mitaines ou pantalon de neige de votre enfant.

À titre informatif, nous allons procéder à une *pratique* de code blanc, la semaine prochaine. Les enseignantes ont déjà sensibilisé les enfants aux actions à poser lorsqu'une personne, par son comportement violent ou menaçant, présente un danger pour la sécurité des autres. Après la *pratique* de confinement, sous la supervision de la Sécurité publique des Collines, vous recevrez un courriel mentionnant que la *pratique* a eu lieu.

Je tiens à vous assurer que cela sera fait avec bienveillance, et cela permettra de vérifier que nous avons les bons réflexes si cette situation devait arriver.


Karine Morissette
Directrice

Bonne lecture!

Dates importantes :

24 janvier:

Conseil d'établissement

25 janvier:

Caisse scolaire

Sortie 1er et 2e cycle au
Domaine de l'Ange Gardien

27 janvier:

Journée pédagogique

1er février:

Diner pizza

6 février:

Journée pédagogique

8 février:

Caisse scolaire

16 février:

On s'habille en vert!

20 février:

Journée pédagogique

21 février:

Conseil d'établissement

Bonjour,

Formaction, Partenaire de Formation de la Croix-Rouge canadienne, offre encore les formations jeunes de la Croix-Rouge canadienne en ligne.

Les cours de **Prêts à rester seuls** sont donnés sur 2 séances **aux élèves de 9 ans et plus**.

Les cours de **Gardiens avertis** sont donnés sur 3 séances **aux jeunes de 11 ans et plus**.

Les candidats reçoivent un Guide par la poste et une certification officielle de la Croix-Rouge canadienne par courriel.

Nous avons développé des nouveaux Gardiens partout au Québec depuis plusieurs années. Nous avons déjà formé beaucoup de jeunes des Centres de services scolaire du Québec.

Les cours sont donnés par un animateur jeunesse certifié en direct sur la plateforme Zoom. Il y a plusieurs dates de formations possibles selon les horaires des participants.

Pour plus de détails et pour les inscriptions individuelles, je vous invite à [visiter https://www.formaction.ca/formation-gardiens-avertis](https://www.formaction.ca/formation-gardiens-avertis)

Il est également possible de réserver une date pour un cours privé en ligne.

Au plaisir,

Line Boudreau
Adjointe Administrative
www.formaction.ca

Deux fichiers sont joints dans ce courriel afin de connaître les détails de la formation

Semaine québécoise des enseignants
Du 5 au 11 février

Quel magnifique privilège de côtoyer au quotidien des enseignants inspirants, qui se mobilisent et collaborent au service de la réussite pour nos élèves!

Merci chères enseignantes de l'école de la Rose-des-Vents !

Profitez de cette semaine pour leur témoigner votre reconnaissance dans leur dévouement auprès de votre enfant.



Conseil d'établissement 2022-2023

Les membres du CÉ aimeraient souhaiter une merveilleuse nouvelle année à tous les élèves ainsi que leurs parents/tuteurs. Que cette nouvelle année vous apporte réussite dans vos projets, bonheur avec vos proches et santé!

Prochaine séance le mardi 24 janvier à 18h30, au local 213

Caroline Verner (maman de Jasmine – 5^e année et Emrick – Sec.2)
Présidente du CÉ 2022-2023



Organisme de participation de parents OPP

Diner pizza 1er et 22 février

Carnaval le vendredi 3 mars

L'OPP aimerait vous souhaiter une bonne et heureuse année 2023; santé, mais surtout une année comblée de retrouvailles, de changements positifs et de sourires.

C'est avec grand plaisir que nous continuons à préparer de belles activités pour les enfants.

N'oubliez pas de vous inscrire sur le groupe Facebook (OPP - RDVCantley) pour être à l'affût des dernières nouvelles et de nous faire connaître votre intérêt à donner du temps durant les activités au opp.rdv@gmail.com.

Au plaisir de se voir bientôt,

Les membres de l'OPP

Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

La prochaine journée-parents de l'institut des troubles d'apprentissage se déroulera ce samedi. Des conférences animées par des experts portant sur le TDAH, la motivation, la persévérance, l'accompagnement avec les aides technologiques et plusieurs autres sujets pertinents sont offertes gratuitement. Voici le lien pour vous inscrire <https://institutta.webflow.io/journee-parents-janvier-2023>



SERVICE DE GARDE



Bonjour chers parents,

Dorénavant, nous vous invitons à entrer dans l'école, et d'attendre votre enfant afin de nous assurer de sa sécurité jusqu'à votre véhicule.

Durant la pandémie, la situation nous imposait de vous faire attendre à l'extérieur. Le contexte ayant changé, nous privilégions que votre enfant soit accompagné à sa sortie.

Merci pour votre collaboration habituelle

Nathalie Bourgon
Technicienne en service de garde

Journées de la persévérance scolaire

Du 13 au 17 février

Célébrons la persévérance!

Les élèves vivront des activités
tout au long de la semaine.



LES JOURNÉES DE LA **PERSÉVÉRANCE** **SCOLAIRE**

Nous vous invitons d'y participer en soulignant les efforts de
votre enfant dans ses devoirs et leçons.

Le jeudi 16 février: On PerséVert, en s'affichant vêtu de vert!

Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Chers parents,

Je veux d'abord vous présenter mes vœux de bonne année : santé et bonheur à profusion!

Je veux aussi vous dire à nouveau à quel point votre présence au spectacle de Noël fut appréciée : par moi évidemment, mais aussi et surtout par vos enfants! J'ai vu des étoiles briller dans leurs yeux tellement ils étaient fiers de vous présenter leur numéro!

Et en terminant, c'est finalement à **eux** que je veux dire merci : ils ont su présenter un spectacle à la hauteur de leur talent! Vous savez, même si le spectacle ne dure qu'à peine une heure et que chaque numéro ne prend que quelques minutes, je peux vous dire que nous travaillons sans relâche à partir du début du mois de novembre jusqu'au spectacle! Le choix et l'apprentissage de la chanson, le choix des présentateurs, le choix des solistes, les pratiques spéciales pour jumeler les groupes du même niveau et j'en passe!

Alors svp, transmettez-leur mes plus sincères **FÉLICITATIONS!**

Mme Susy